



# ちかこ 近二っ子



第10号 令和 2年 1月

## 3学期もよろしくお願いたします

校長 丸山 健二

寒さも本番を迎えている今日この頃、保護者・地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。学校では、1月16日に始業式を行い、授業日数47日間の3学期に入りました。始業式の日には、子どもたちの元気な声が校舎に響きわたり、活気が戻ってきました。冬休み中、健康で元気に過ごしていたことがわかり、何よりうれしく思います。暦の上では、大寒が過ぎ、2月4日は立春ですが、北海道はまだまだ寒さが続きます。これからの時期は、風邪やインフルエンザが流行することもあり、うがい・手洗いの励行は欠かせません。でも、「子どもは風の子」、寒さに負けず、体育館やグラウンドなどで遊び、北海道の冬を大いに楽しんで元気に過ごしてほしいと思います。また、3学期は、1年間の自分の成長を振り返り、次へのステップに備える学期です。授業で学習したことからを復習し、しっかり理解しておくこと、がんばったこと、できるようになったことなどをまとめ、自分の成長を実感できるようにしておくこと、そして、進学・進級に向けた心構えをもつことが大切です。上記のことがらは学校でも取り組んでいきますが、ご家庭でもお子さんと一緒に取り組んでみていただければと思います。

今年も「じっくり、いきいき、わくわく」の合言葉のもと、学校、保護者・地域の皆様方、教育関係者が一丸となって子どもたちの健全育成に取り組んでいくことが大切です。どうぞ、皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。



## 新一年生一日入学

◇日時 2月13日(木)  
10:30~11:25  
◇会場 近文第二小学校 音楽室

新一年生には、入学する際の心の準備や学校の雰囲気を感じ取ってもらいたいと考えています。当日は現在の一年生と学習体験を行う予定です。

また、保護者の皆様には、入学にあたってさまざまな準備(購入物品、入学式について等)などの御説明をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

## 学校だよりの配付について

学校だよりの配付に関わって、各地区委員の皆様大変お世話になっております。地区の役員改選に伴い、地区委員変更の連絡も少しずついただいているところです。ありがとうございます。学校では年度毎で教育活動を行っておりますので、例年は3月号までは旧地区委員の方に配付をお願いしておりましたが、今年度はご連絡をいただいた地区から、新しい地区委員の皆様へ配付をお願いいたします。何か不都合がございましたら、ご連絡くださいますようお願い申し上げます。

## (2月の行事予定)

日	曜	行 事 等
1	土	
2	日	
3	月	生活振り返り集会 PTA教養部「つながり」編集作業
4	火	職員会議 放課後遊びなし
5	水	朝会 クラブ⑤ 非行防止教室(5・6年)
6	木	スキー学習① 放課後遊びなし 5時間
7	金	研修日 放課後遊びなし
8	土	
9	日	
10	月	スキー学習② 放課後遊びなし 5時間
11	火	建国記念の日
12	水	スポーツテスト 委員会⑦(最終)
13	木	新1年生一日入学 第2回東鷹栖子ども健全育成会議
14	金	計画会議(経営方針) 放課後遊びなし
15	土	
16	日	
17	月	わくわく日課(雪中運動会) PTA本部役員会
18	火	中学入学説明会
19	水	音楽集会 クラブ⑥(最終)
20	木	児童会役員選挙 高田さんによる読み聞かせ(3・4年)
21	金	貯金日 放課後遊びなし
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	計画会議(各部提案①)
26	水	朝会(認証式) ALT来校
27	木	参観日 5時間 PTA教養部「つながり」帳合い作業
28	金	計画会議(各部提案②) 放課後遊びなし
29	土	

《2月の生活目標》

**「返事を しっかり しよう」**

## 旭川市児童生徒作品展で入賞しました!

- 北海道新聞社賞 堀 かえで さん(2年)
- 函工美術部長賞 高 見 くれあ さん(2年)
- 特 選 大 田 悠 太 さん(2年)
- 布 施 来 王 さん(2年)
- 入 選 川 村 優 太 さん(5年)

※ 作品は、2月13日(木)~16日(日)までの間、「文化会館展示室」で展示されていますので、ぜひご覧ください。



冬休み学習サポート 12月24日(火)・25日(水)



12月24日と25日に3年生以上を対象の学習サポートが行われました。冬休み中ではありましたが、たくさん子どもたちが登校しました。わからないところや忘れてしまっているところを先生に教えてもらいながら学習し、充実した2日間を過ごしました。

親子スキー教室 1月10日(金)



近二小PTAと、東鷹栖公民館第二分館共催の『親子スキー教室』が開催されました。雪不足が心配されましたがほとんどのコースが滑走可能で、大人と子ども合わせて54名が参加しました。比布スキー学校から6名の講師をお招きして、レベル別に5つのグループに分かれて練習に励みました。気温が低かったものの晴天に恵まれ、楽しい時間を過ごしました。

3学期始業式 1月16日(木)



1月16日(木)に、3学期の始業式が行われました。各学年の代表児童が、冬休みの思い出や3学期の抱負を発表したり、冬休み中に作った作品の紹介をしたりしました。校長先生からも3学期に向けてのお話があり、気持ちを新たに3学期のスタートを切りました。

チャレンジなわとび 1月23日(木)～3月5日(木)



『チャレンジ輪車』に続き、体力向上をねらいとして、『チャレンジなわとび』の取組を開始しました。1月23日(木)～3月5日(木)の期間で技を練習し、検定を受けます。子どもたちは熱心に練習し、すでにたくさんの技を習得している児童もいます。

冬休み校内作品展 1月16日(木)～31日(金)



始業式の日から玄関ホールに冬休みの作品が展示されました。力強い書き初めや各種工作、調べたことをまとめた作品など個性豊かな力作ぞろいです。お互いの作品を見合っ、楽しむ子どもたちの姿も微笑ましいです。日常の学習の成果の現れる作品展でした。冬休み中は、御家庭でもアドバイスいただいたことと思います。ありがとうございました。